








Entretien:
Pour nettoyer le tissu, utilisez un chiffon doux et légèrement humide ou aspirez à faible puissance en maintenant l'aspirateur à 
distance, avec une brosse douce et propre.

En cas de tache, nettoyez immédiatement la zone en tapotant délicatement (évitez de frotter, cela pourrait abîmer le tissu) avec du 
savon liquide doux et de l'eau. Après le nettoyage, séchez rapidement avec un sèche-cheveux sur basse température, à une 
distance raisonnable, pour éviter les traces d'humidité.

Avant de traiter de grandes surfaces, pensez à tester sur une petite zone, car chaque outil peut avoir un effet différent :
En cas de taches tenaces, nous vous recommandons de consulter un professionnel du nettoyage  de tissu

À éviter :  
- Les produits de nettoyage abrasifs ou les outils de grattage aiguisés.  
- Les sources de chaleur et l'exposition directe au soleil (les couleurs peuvent s'estomper sous une lumière intense).



Maintenance:
To clean the fabric, use a soft, slightly damp cloth or vacuum on a low setting, keeping the vacuum at a distance, with a clean, soft 
brush attachment.

In case of a stain, clean the area immediately by gently blotting (avoid rubbing, as this could damage the fabric) with mild liquid 
soap and water. After cleaning, dry the area quickly using a blow dryer on a low setting, keeping a reasonable distance, to avoid 
moisture marks.

Before cleaning large areas, it’s recommended to test on a small, inconspicuous spot, as each tool may have a different effect. 

For stubborn stains, we recommend consulting a professional fabric cleaner.

Things to avoid: 
- Abrasive cleaning products or sharp scraping tools.  
- Heat sources and direct sunlight (colors may fade under intense light).



L'entretien des meubles en bois dépend du type de bois, de la finition appliquée et de l'utilisation du meuble. Pour des instructions 
détaillées, nous vous conseillons de consulter votre conseiller en magasin, car certaines collections peuvent comporter des 
recommandations spécifiques pour maintenir leur beauté. Le bois étant un matériel naturel, il réagit aux variations climatiques et 
à l'exposition aux éléments. Il est donc préférable d'éviter de placer vos meubles dans des zones trop humides ou trop sèches, 
comme près des sorties d’air mais également à une exposition directe au soleil.

Pour l'entretien général de votre nouveau meuble de bois, dépoussiérez délicatement avec un chiffon doux et sec pour éliminer la 
poussière. En cas de tache visible, utilisez un chiffon propre et légèrement humide, en tamponnant la tâche avec de l'eau tiède 
pour l'enlever. Si nécessaire, mélangez un savon doux avec de l'eau, tamponnez la tâche pour la détacher, puis séchez 
immédiatement avec un chiffon sec. Veillez à ce que le bois soit complètement sec après nettoyage.

Pour un entretien plus approfondi du bois, nous vous recommandons de consulter un professionnel du nettoyage du bois.

Suite



À éviter :
•Ne placez pas vos meubles dans des endroits trop humides ou trop secs, comme près des bouches d'aération.
•Les éclaboussures doivent être nettoyées immédiatement avec un chiffon doux et sec.
•Évitez l'utilisation de produits chimiques agressifs ou de matériaux abrasifs.

À prendre en compte :
•L'exposition directe au soleil peut légèrement assombrir ou éclaircir le mobilier en bois.
•Un contact prolongé avec une source de chaleur peut endommager le meuble.
•Utilisez des sous-verres pour protéger la surface de la chaleur et de l'humidité.
•Si des résidus de liquide restent sur la surface, des taches blanches peuvent apparaître.



The care of wood furniture depends on the type of wood, the finish applied, and how the piece is used. For detailed care 
instructions, we recommend consulting your in-store advisor, as certain collections may have specific guidelines to help maintain 
their beauty. As wood is a natural material, it reacts to climatic variations and exposure to the elements. Therefore, it is best to 
avoid placing your furniture in areas that are too humid or too dry, such as near air vents or in direct sunlight.

For general care of your new wood furniture, gently dust with a soft, dry cloth to remove surface dust. In case of visible stains, use a 
clean, slightly damp cloth, gently blotting the stain with warm water to lift it. If necessary, mix mild soap with water, blot the stain to 
remove it, and then immediately dry the area with a dry cloth. Ensure that the wood is completely dry after cleaning.
For more thorough wood care, we recommend consulting a professional wood cleaning expert.

Continued



Things to Avoid:
- Do not place your furniture in overly humid or dry areas, such as near air vents.  
- Clean spills immediately with a soft, dry cloth.  
- Avoid using harsh chemicals or abrasive materials.  

Things to Consider:
- Direct sunlight may slightly darken or lighten wooden furniture.  
- Prolonged contact with a heat source can damage the furniture.  
- Use coasters to protect the surface from heat and moisture.  
- If liquid residue is left on the surface, white stains may appear. 
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